
 

公共施設等使用料及び手数料の値上げ案が１２月議会で承認可決された。慎重審議を求め 

る請願・陳情や値上げ反対を求める請願等はすべて不採択となった。市民の切実な思いを 

無視したこのような議会運営と取手市の行政姿勢に抗議する。しかし、私たちは諦めてい 

るわけにはいかない。値上げ問題もさることながら、これから公共施設の整理・統合問題 

が必ず取り上げられると思われる。そこで、今回の値上げ問題の経過を振り返ると共に公 

共施設のあり方を市民の立場でどう考えていったらよいのか、そして、これからの市政は 

どうあるべきなのか、市民として何ができるのかなどを考えるためにつどいを開催する。 

 

１ 日 時  平成２９年１月２２日（日）午後１時３０分～４時 

 

２ 会 場  取手市福祉会館３階講座室Ｂ 

 

３ 内 容    

      １）発言  

・スポーツ施設を使って活動をしている人 

           ・入浴施設を使って入浴を楽しんでいる人 

           ・コミュニティバスを使っている人 

           ・公民館を使って活動している人 

           ・ウエルネスプラザ事業に関心を持っている人 

       

２）特別報告 

   神奈川県秦野市における公共施設等使用料値上げ反対運動 

について  
 秦野市公民館等公共施設使用料値上げ問題を考える会代表 

奥田 勲さん 

 

      ３）専門家からの助言 
          埼玉県自治体問題研究所事務局長、前国学院大学経済学部講師 

            渡辺 繁博さん 

 

      ４）課題整理と今後の活動提起 

 

４ 呼びかけ人（平成２８年１２月１６日現在） 

  遠藤俊夫、丸山敏郎、森下春江、桜田早苗、篠田幸子、森恵美子、田中義明、 

田中庸子、高橋英子、斎藤たかし、根本和彦、矢内みつ子、岩崎俊子、神原禮二、

戸田成人 （個人の立場で。さらに増やしていきます。広めてください。  

 連絡先 遠藤：０９０-４３７０-０７６５ ） 


